

Celebra 469 años de fundación

La Paz, símbolo de la libertad

- Nuestra Señora de La Paz, fundada en 1548 por el capitán Alonso Mendoza, se mantiene en eje del pensamiento libertador y revolucionario
- La Ciudad Maravilla del Mundo demanda mayor atención de autoridades municipales, departamentales y nacionales para su desarrollo
- Para los empresarios, el período económico recesivo se refleja en la industria, comercio formal, construcción y servicios financieros

Pasaron 469 años de la fundación y La Paz sigue siendo el símbolo de la libertad y se mantiene en el eje del pensamiento libertador y revolucionario, pese a tener la condición de capital política del país. Nuestra Señora de La Paz quedó rezagada en su desarrollo, por lo que demanda mayor atención de autoridades municipales, departamentales y nacionales para su desarrollo, para constituirse en Distrito Especial.

El presidente del Concejo Municipal de La Paz, Pedro Susz, dijo: "Desde el Concejo vamos a impulsar que se retome esa discusión, nos parece esencial. Es una injusticia que La Paz tenga estas desventajas, mayores obligaciones en temas de salud, educación, prevención y seguridad ciudadana, pero que no tenga recursos".

Entretanto, los empresarios privados de La Paz sostienen que si el año 2016 fue un período económico recesivo, este problema se mantuvo durante el primer trimestre de 2017, con visible incidencia en el sector industrial, en el comercio formal, construcción y en los servicios financieros.

La ciudad Nuestra Señora de La Paz fue fundada el 20 de octubre de 1548 por el capitán Alonso Mendoza, en acatamiento de las órdenes del Virrey de la Audiencia de Lima, Pedro de la Gasca. Luego, fue trasladada a la hoyada de "Chuquiago Marka", desde donde irradió el espíritu rebelde con las luces de la libertad que, centurias más tarde y hasta el presente, constituyen el eje del pensamiento libertario y revolucionario.

Inf. Págs. 1, 2 y 3, 2do. Cuerpo



EN UN DÍA COMO HOY HA SIDO FUNDADA LA CIUDAD DE LA PAZ EN 1548 POR EL CAPITÁN ESPAÑOL ALONSO DE MENDOZA. CUMPLIÓ DE ESTA MANERA EL MANDATO DEL PRESIDENTE DE LA AUDIENCIA DE LIMA, PEDRO DE LA GASCA, PARA PERPETUAR LA PACIFICACIÓN DEL PERÚ.

Pronósticos de Cepal y OIT

Mayor desempleo en la región por bajo crecimiento económico

En un nuevo informe conjunto, la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT) sostienen que en el contexto de un bajo crecimiento económico regional las condiciones laborales se deterioraron, aunque existen algunos signos de recuperación, aun así estima que el desempleo urbano crecerá en 9,4%, en la presente gestión.

Bolivia no es la excepción, ya que en 2015 subió a 4,4 el desempleo abierto urbano, la pasada gestión alcanzó a

4,6% y la actual situación económica por la que atraviesa el país no vislumbra cambios a la baja, mas todo lo contrario el porcentaje tiende a aumentar.

El bajo crecimiento económico mostrado por los países de América Latina y el Caribe en los últimos años seguiría afectando el desempeño de los mercados laborales de la región durante 2017.

El país ya pasa por esa etapa, desde el 2015 ya se observó una desaceleración de la economía, aunque el Gobierno argumente que el

motor del desarrollo, el mercado interno, continúa aportando, pero los bajos porcentajes muestran todo lo contrario. Desde 2014, la cifra tiende a la baja, 6,6%, en 2015 llegó a 4,9%, en 2016 alcanzó solo 4,3% y en el primer trimestre de la presente gestión llegó a 3,34%.

Los organismos internacionales estiman el crecimiento de la economía nacional no más de 4,2%, es decir de cumplirse esta cifra, Bolivia seguirá descendiendo y no alcanzaría a la cifra registrada en 2016, 4,3%.



470.000 puertorriqueños dejarán isla en dos años

EN LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS, UNOS 470.000 PUERTORRIQUEÑOS PODRÍAN DEJAR SU PAÍS COMO RESULTADO DEL DEVASTADOR AZOTE DEL HURACÁN MARÍA EN LA ISLA Y SUS PRINCIPALES DESTINOS SERÍAN EL ESTADO DE FLORIDA, SEGUIDO POR PENNSILVANIA Y TEXAS.

EL CENTRO DE ESTUDIOS PUERTORRIQUEÑOS DADO A CONOCER AYER, QUE ESTIMA, EN BASE A DATOS DEL CENSO, QUE

ENTRE 114.000 Y 213.000 BORICUAS EMIGRARÁN ANUALMENTE, LO QUE LLEVARÍA A LA ISLA A PERDER EL 14 POR CIENTO DE SU POBLACIÓN (470.335).

PUERTO RICO, QUE ATRAVIESA UNA GRAVE CRISIS ECONÓMICA, SUFRIRÁ EN SEPTIEMBRE EL PASO DE DOS HURACANES, IRMA, Y DÍAS MÁS TARDE MARÍA.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Calor y granizo afectan Yacuiba y Santa Cruz

Los fenómenos naturales como el calor y el granizo, en Santa Cruz y Yacuiba, causaron preocupación en los pobladores. Según los pronósticos del Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) habrá tormentas eléctricas todos estos días.

En su mayoría, los estudiantes se vieron impedidos de asistir a clases y muchas personas tampoco acudieron a sus fuentes laborales, ya que debieron quedarse en sus hogares a dar solución a los problemas, producto del intenso temporal.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo



El Tigre a 2 puntos del líder

THE STRONGEST VENCIO ANOCHÉ A BLOOMING POR 1-0, CON GOL DE PABLO ESCOBAR A LOS 16 MINUTOS, EN EL CIERRE DE LA DÉCIMA SEGUNDA FECHA DEL TORNEO CLAUSURA Y ESTA VICTORIA CONSEGUIDA EN EL ESTADIO HERNANDO SILES PERMITE A LOS ATIGRADOS COLOCARSE A DOS PUNTOS DE IGUALAR CON EL LÍDER, BOLÍVAR.

Inf. Suplemento Deportes

Venezuela

Parlamentarios califican de fraudulento proceso electoral

La Asamblea Nacional de Venezuela, de mayoría opositora, ha declarado ayer como fraudulento el proceso electoral celebrado el domingo pasado y en el que el chavismo gobernante venció en 18 de las 23 gobernaciones en disputa.

La Cámara declara "como fraudulento el proceso de elecciones de Gobernadores, así como las actuaciones del Consejo Nacional Electoral (CNE) independiente, en alianza con el

gobierno nacional y el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ)", señala el acuerdo aprobado este jueves únicamente por diputados opositores.

El Gobierno de Estados Unidos ha exigido una auditoría completa del resultado de las elecciones regionales del pasado domingo en Venezuela y el establecimiento de un Consejo Nacional Electoral (CNE) independiente.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo